
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Generalversammlung 2024 in Reken 

Die Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG feiert ein 

gelungenes Geschäft im Jubiläumsjahr 

Am Freitag, den 26. Januar, veranstaltete die Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG die Generalversammlung des 

Geschäftsjahres 2022/2023. Vorstand, Aufsichtsrat und Geschäftsführung ließen das Jahr vor den über 200 

Anwesenden Revue passieren. Bernd Einhaus wurde nach 30 Jahren Ehrenamtsarbeit mit Standing Ovations 

verabschiedet. Einen weiteren Grund zu feiern bot das 100-jährige Jubiläum des Standortes Lembeck.  

Reken Pünktlich um 19:00 Uhr begrüßt Aufsichtsratsvorsitzender Paul Böckenhoff die knapp 200 anwesenden Mitglieder der Raiffeisen Hohe 

Mark Hamaland eG. Die Genossenschaft legt im RekenForum ihr zurückliegendes Geschäftsjahr dar.  

Geschäftsentwicklung 2022/2023 

Vorstandsvorsitzender Bernd Einhaus fasst die Investitionen des letzten Geschäftsjahres zusammen. Beispielhaft nennt er die 

Modernisierung und aufwändige Fassadenerneuerung des Mischfutterwerkes in Wesel, den sich in Planung befindenden Neubau des 

Raiffeisen-Marktes in Reken sowie die Flächenerweiterung des Einzelhandelsstandortes in Ramsdorf.  

Es seien damit „Investitionen in eine vielversprechende Zukunft“ getätigt worden, so Geschäftsführer Dirk Breul, der diese Investitionen 

anschließend mit den Ergebnissen des Geschäftsjahres 2022/2023 begründet. „Mit einem Bilanzgewinn in Höhe von 890.757,84 Euro können 

wir sehr zufrieden sein“, so Dirk Breul.  

Stephan Ostendarp, stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrates, und Josef Beeke, stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes, 

berichten über die Mitgliederentwicklung sowie die geplante Verwendung des Jahresüberschusses. Die Versammlung stimmt dem Vorschlag 

zu, den 1.450 Mitgliedern eine Dividende von 3,0 % auszuzahlen.  

Abschied von Vorstandsvorsitzendem: Bernd Einhaus 

Schließlich bedankt sich Aufsichtsratsvorsitzender Paul Böckenhoff herzlich bei seinem Ehrenamtskollegen Bernd Einhaus für dessen 

langjährige, verlässliche und vertrauensvolle Arbeit im Ehrenamt der Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG. 30 Jahre lang – zuerst im 

Aufsichtsrat, dann Vorstand, seit 2004 Vorstandsvorsitzender – bereicherte Bernd Einhaus mit seiner Expertise das Handeln und Werken der 

Genossenschaft. 

Frank Niemer, Vorstand des Raiffeisenverband Westfalen Lippe e.V., überreicht Bernd Einhaus wertschätzend die goldene Raiffeisen-

Medaille, nachdem er 2019 bereits mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet wurde. Mit Standing Ovations bedanken sich auch die 

anwesenden Genossenschaftsmitglieder bei dem scheidenden Vorstandsvorsitzenden.  

Als Bernd Einhaus‘ Nachfolger wird innerhalb der anschließenden Vorstandssitzung Michael Stienen gewählt, der zuvor bereits s ieben Jahre 

im Aufsichtsrat und sechs Jahre im Vorstand dessen Arbeit mitbegleitete. 

Turnusgemäß zur Wahl im Vorstand steht am Freitagabend im RekenForum außerdem Andreas Werlemann. Dieser wird von den Mitgliedern 

wiedergewähnt. Neu in den Vorstand rückt Michael Keller, der zuvor ein Amt im Aufsichtsrat bekleidete. In diesem stehen Jürgen Ebber, 

Michael Jünck, Marlies Krampe-Schultejann, Andre Sicking und Stephan van Üüm zur Wiederwahl bereit. Allesamt werden für eine weitere 

Amtsperiode gewählt. Neu in den Aufsichtsrat wählen die versammelten Mitglieder Henrik Hürland.  

 



  

 

 

RHMH feiert 100-jähriges Jubiläum 

Doch nicht nur Bernd Einhaus‘ Verabschiedung bietet an diesem Abend Grund zu feiern. Der Standort Lembeck – und damit der 

Unternehmenssitz der Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG – feiert 2024 100-jähriges Jubiläum. Im Jahr 1924 wurde in der Gaststätte 

Cosanne mit 84 Mitgliedern die damalige BBAG (Bäuerliche Bezugs- und Absatzgenossenschaft) Lembeck eG gegründet. Tobias Stockhoff, 

Bürgermeister der Stadt Dorsten, erzählt in seiner Festrede von seinem Kontakt als Kind mit der damaligen Genossenschaft. „Geh zu den 

Genossen, da bekommst du alles“, habe es dort immer geheißen. Und das ist es, was die Genossenschaft noch heute anstrebt: Ihre 

Mitglieder und Kunden ganzheitlich zu betreuen. 

Trotz dessen andere Standorte der heutigen RHMH bereits einige Jahre älter sind (die BBAG Reken eG und die BBAG Gescher eG wurden 

beide 1900 gegründet) nimmt sich das Unternehmen dieses Jubiläum zum Anlass, im Sommer an acht der neun Hauptstandorte der RH MH 

Mitgliederabende zu veranstalten. Hier werden separate Einladungen folgen. Die Generalversammlung endet bei leckerem Essen und kühlen 

Getränken in ausgelassener Feierstimmung. 


